

Wakili Danramil 12/Mranggen, Bati Tuud Hadiri Lokakarya Mini Lintas Sektor

Muhammad Makruf - DEMAK.OPINIPUBLIK.ID

Dec 29, 2022 - 11:32



Lokakarya Mini Lintas Sektor ini juga merupakan suatu pertemuan antar petugas puskesmas dengan sektor terkait untuk meningkatkan kerjasama tim

DEMAK - Danramil 12/Mranggen, Kapten Arm Sukartiyono yang diwakili Batuud Serma Hidayat pada Senin (26/12/2022) ikut menghadiri langsung kegiatan Lokakarya Mini Lintas Sektor yang dilaksanakan di aula Puskesmas Mranggen 1 Desa Mranggen Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak.

Kegiatan tersebut juga dihadiri langsung oleh Camat Mranggen di Wakili Sekcam Bpk Abdul Kolik AP.MM, Danramil 12/Mranggen di Wakili Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat, Kapolsek Mranggen di Wakili Bhabinkamtibmas Mranggen Aipda Agus. S, Kepala PKM Mranggen 1 Dr. Kartika, Babinsa Desa Mranggen Serma As'ari, Para Bidan PKM Mranggen 1, Kepala Desa yg mewakili PKK, Kader 2 Desa, Dinpermades KB, Depdikbud, KUA Mranggen.



Dandim 0716/Demak, Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo yang dikonfirmasi melalui Danramil 12/Mranggen, Kapten Arm Sukartiyo menyampaikan kegiatan lokakarya Mini ini dilaksanakan untuk menggalang kerjasama yang terfokus dalam peningkatan Kualitas kesehatan masyarakat di wilayah Kecamatan Mranggen.

“Lokakarya Mini Lintas Sektor ini juga merupakan suatu pertemuan antar petugas puskesmas dengan sektor terkait untuk meningkatkan kerjasama tim, memantau cakupan pelayanan puskesmas dan membina peran serta masyarakat secara terpadu agar dapat meningkatkan fungsi puskesmas,” kata Danramil.

Lebih lanjut dirinya menyampaikan dengan diadakan kegiatan lokakarya mini lintas sektor ini menjadi evaluasi kita tentang program-program yang telah berjalan serta pentingnya sosialisasi Program kegiatan Puskesmas Mranggen 1 ada kerjasama lintas sektor yang nyata.

Danramil juga menyampaikan kepada seluruh undangan dapat memberikan saran atau usul serta masukan terkait dengan hal kesehatan bagi masyarakat.

“Selain itu kami harapkan kepada seluruh Kades maupun Petinggi untuk terus proaktif dalam memberikan edukasi tentang pentingnya kesehatan kepada masyarakat,” kata Danramil.

Lebih lanjut, untuk memelihara lintas sektor perlu dilakukan upaya kerjasama sehingga dapat terwujud mutu dan kinerja Puskesmas Mranggen 1 dalam pelayanan kepada masyarakat dan sebagai aparat kewilayahan akan siap

membantu tim dari kesehatan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak